

## **Johannes Voigt schnuppert zum ersten Mal „internationale“ Regattaluft**

Am 24. und 25. April veranstaltete der Yachtclub Kreuzlingen seine traditionelle Jugendregatta für 420er und Optimist A+B. Das besondere bei den 51 Optis war, dass die Gruppen A und B zeitgleich gestartet wurden. Das machte den Überblick zu der aktuellen Position im Feld nicht gerade einfach. Umso größer war die Freude als nach 4 Wettfahrten Johannes die Regatta mit dem tollen 5 Platz im Feld der 22 Opti-B beendete.

Am Samstag wurden die Segler zunächst auf eine harte Probe gestellt. Der schwache NO-Wind wollte sich nicht vom östlichen Bodenseeufer lösen und in den Trichter blasen. So vergnügten sich die Jugendlichen mit Baden, Waveboarden, Bootstuning oder chillten zwischen den Jollen im Schatten. Lustig war der internationale Sprachenmix aus Italienisch, Französisch, Österreichisch, Schwizerdütsch, Deutsch, ... Quasi in letzter Minute wurde es Ernst und um 17:30 ging es bei einem leichten NO-O zur ersten Wettfahrt aufs Wasser. Leider wurden 11 Opti-Segler Opfer des abflauenden Windes und wurden wegen Zeitüberschreitung mit „DNF“ gewertet. Der Abend klang dennoch gemütlich mit einem gemeinsamen Spagettiessen im Clubhaus aus.

Am nächsten Morgen ging es um kurz nach 9:30 wieder aufs Wasser. Es sollten ja noch drei Wettfahrten gesegelt werden um einen Streicher zu ermöglichen. Und gleichzeitig mussten die zum Teil von weither angereisten Teilnehmern auch wieder heim. Bei einem leichten Ost konnten noch drei schöne Läufe gesegelt werden.

Die Siegerehrung wurde durch zwei Proteste ziemlich verzögert aber das Warten wurde mit schönen Sachpreisen belohnt. Vielen Dank an alle Helfer im YCK – auf dem Wasser wie an Land – für die Ausrichtung dieses tollen Wochenendes.

Seglerischer Gruß

Johannes und Christian Voigt  
Segler Verein Staad e.V.

Link zu Bericht, Rangliste und Bildern in den Bodensee-News:

<http://bodensee-news.blogspot.com/2010/04/260410-jonathan-rutishauser-gewinnt-bei.html>